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李隼暂时接手孔令辉工作

从5月29日下午被媒体曝出赌
债风波，到当天晚上通过微博发表
公开声明进行回应，孔令辉在女队
的执教工作保持正常。当时女乒队
员木子在资格赛首轮以 4 比 0 速胜
对手迎来开门红，孔令辉和领队黄
飚在比赛期间都坐在临时搭建的观
众看台上现场督战。

不过在5月30日晚，木子资格
赛第二轮打响，现场已经不见了孔
令辉的身影。而木子在主管教练李
隼的指导下，以 4 比 1 战胜对手晋
级，赛后接受采访时，木子也未对
孔令辉的风波发声。

5月30日晚，国乒总教练刘国
梁宣布，培养出王楠、张怡宁、李
晓霞三位大满贯选手的功勋教练李
隼将代替孔令辉对女队全权负责。

据了解，在孔令辉离队后，目
前征战世乒赛的女乒教练团队只剩
下李隼和肖战二人。谈及为何选择
李隼，刘国梁称，肖战由于刚刚从

男队调到女队，对队伍和队员的情
况还不是很了解，“李隼是位老教
练，培养了很多奥运冠军、大满
贯，对我们现役国手和主要对手比
较熟悉，所以暂时在具体的工作中
由李隼来负责。”

刘国梁同时表示，他近期也会
将更多的精力放在女队上，“因为
女队少了一个教练，所以大事上、
决策上我的工作重心有所倾斜。我
们球队也开了会，面对一些突发情
况和变化，全队众志成城、齐心协
力，争取把世乒赛打好，交一份圆
满的答卷。”

刘国梁称队员未受影响

本届世乒赛，相比于男队，女
队的比赛任务原本就比较艰巨，由
于日本小将平野美宇在今年亚锦赛
接连战胜三位中国选手夺冠，在世
乒赛重新夺冠原本就是女乒的重要
任务，如今主帅赛前停职，这让中
国女乒遭遇前所未有的挑战。

不过，刘国梁表示，此次事件
对运动员没有任何影响，所有队员
目前都在进行正常训练和备战。

“我觉得刚开始的时候可能突
然出现一些情况，队员也知道这一
情况，我们及时和运动员做了沟
通，毕竟现在比赛开始了，运动员
还是全身心投入到比赛当中，在比
赛中更加关注赛场的事，我觉得运
动员和球队不会受这件事的影响，
更能够让大家拧成一股绳、增加战
斗 力 ， 全 力 以 赴 把 世 乒 赛 完 成
好。”刘国梁说。

“大家互相补台、互相帮助。
我们的教练组是世界上最优秀的教
练组，应该能赢得球队队员和大家
的信任，同样我更相信我们的运动
员，我们的运动员是世界上最优秀
的运动员，都是久经沙场的老将，
在这样的世界大赛中，我们的球队
更加会众志成城，在艰苦的局面中
打出更好的成绩。”刘国梁说。

据《法制晚报》
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足球比赛中经常有输了过程却赢
得结果的赛事。5 月 30 日晚亚冠 16
进8次回合比赛，广州恒大就成为这
一“幸运儿”——虽然在客场1比2
负于鹿岛鹿角，两回合总比分双方战
成2比2，但凭借客场进球优势淘汰
对手，晋级八强。

此役恒大队在上半时十分被动，
若不是鹿岛鹿角队没能把握两个单刀
球机会，恒大还不止一球落后。

“我们的站位出现了问题。”斯科
拉里说，“这场比赛应该是我们稳扎
稳打，打对方的反击。可是，上半场
却是对方打我们的反击。”

下半时恒大队开场就展开反攻，
并由保利尼奥在第 55 分钟将比分扳
平。虽然最后时刻又丢了一球，但已
无关大局，恒大最终如愿杀入八强。

“有时候我们要聪明地利用足球比赛
的规则。”老到的斯科拉里赛后不无
得意地说。

这是恒大队在亚冠历史上第六次
在淘汰赛中遭遇日本球队，并全部过

关晋级。“这场比赛跟第一回合的情
况很相似，两个球队都有强大的实
力。赛前，我就知道对手会以这样的
态度面对我们，同样我也预测到了他
们会用这样的战术和策略对待我们。
我们达到了目标，但没有百分百踢出
我们想要的比赛。”斯科拉里对比赛
并不满意。

队长郑智也表示，赛前已经预料
到此战的艰苦，因为首回合1比0赢
球不足以保证能够晋级。谈到球队在
最后时刻的失球，郑智表示：“因为
当时场上比分是1比1，我们晋级的
希望很大，所以那个时候我们的防线
收得比较紧。虽然最后丢球了，但我
们也达到了赛前的目标，这才是最重
要的。”

6 月 6 日，亚足联将在马来西亚
吉隆坡进行亚冠 8 进 4 淘汰赛的抽
签。届时，东亚区四强将混抽。昨晚
在另一场亚冠中国德比中，上海上港
客场以3比2击败江苏苏宁，以两回
合总比分5比3晋级。 晚综

输了过程 赢了结果
广州恒大1比2输球，但凭客场进球优势晋级亚冠八强

世乒赛刚刚开打，金牌之师中国乒乓球队却被场外新闻抢了风头，受女队主教练孔令辉被某赌场追
讨欠款风波影响，女队临阵换帅，大满贯教练李隼将暂牵头负责女队备战事宜。国乒总教练刘国梁认
为，此次事件对运动员没有任何影响，所有队员目前都按部就班进行正常训练和备战。

国际篮联官网公布了 2017 年男篮亚洲杯
分组情况，中国男篮将与菲律宾队、伊拉克队
和卡塔尔队同组。

本届男篮亚洲杯由16支队伍分为4组进行
角逐，中国队被分在了B组。A组球队包括伊
朗队、约旦队、叙利亚队、印度队，C组球队
分别是哈萨克斯坦队、黎巴嫩队、韩国队和新
西兰队，D组由日本队、中国香港队、中国台
北队、澳大利亚队组成。

本届男篮亚洲杯将于8月8日至20日在黎
巴嫩举行，16支球队先分为4组进行第一阶段
小组单循环赛，每小组前三名晋级第二阶段。
第二阶段的12支队伍分为两组再进行单循环
赛（第一阶段小组赛碰到的对手将不再进行比
赛），每组决出前四名进入第三阶段的淘汰
赛，最终决出冠军。

B 组中，菲律宾无疑是中国队最强的对
手。双方最近一次交手是在2015 年长沙亚锦
赛决赛，那场比赛中国队顺利击败对手，夺取
冠军。

对于采取双国家队模式的中国男篮来说，
哪支球队参加这项赛事备受关注。虽然目前中
国男篮还未正式对外公布是派遣杜锋的蓝队还
是李楠的红队出战，但各方消息显示蓝队出战
的可能性更大，这支球队阵中包括了易建联、
周鹏、郭艾伦、李根等名将，但蓝队阵中并不
包括有望登陆NBA的周琦。 据新华社

男篮亚洲杯分组出炉
中国队与菲律宾同组

今年5月是河南省第七个“全民
健身月”。其间，市老年人体育协会
组织开展各项赛事活动20余次，吸
引全市近万名老人参与。图为5月28
日，在泰山路彩虹桥游泳基地，上百
位老人参加老年人游泳比赛，他们矫
健的身姿吸引了不少市民观看。

本报记者 杨 光 摄

克利夫兰骑士当家球星詹姆斯日前在接受
此间媒体采访时表示，希望以后能成为一支
NBA球队的老板。

“有朝一日我会拥有一支NBA球队。”詹
姆斯说，“这是我未来的目标。”

“为什么我想这么做呢？我觉得这会很
酷。我还会是篮球的一部分，让有能力的人展
现才华。我喜欢这样，让那些有能力的人觉得
自己能让改变发生。”詹姆斯补充道。

目前詹姆斯拥有联盟的顶级合同和多家赞
助商的垂青，他还是英超利物浦队的小股东，
但成为NBA球队老板尚需努力。目前NBA球
队的平均价值为13.6亿美元，即使是最便宜的
新奥尔良鹈鹕也价值7.5亿美元。

据新华社

詹姆斯希望退役后
当NBA球队老板
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保利尼奥


